

Desarrollando habilidades para la vida.... Celebración Día de la Convivencia Escolar.

El término “Convivencia Escolar”, generalmente es relacionado con bullying y violencia en los colegios, pero es más eso. El Ministerio de Educación lo define como “... el conjunto de las interacciones y relaciones que se producen entre todos los actores de la comunidad... abarcando no solo aquellas entre individuos, sino también las que se producen entre los grupos, equipos, cursos y organizaciones internas que forman parte de la institución”.

Para que exista una buena Convivencia Escolar, deben existir conductas de trato respetuoso, relaciones inclusivas, resolución dialogada y pacífica de los conflictos y participación democrática y colaborativa, conductas que son preventivas para la tan temida y destructiva violencia escolar.

Es en ese sentido que nuestro colegio fija su plan de acción en diferentes instancias: prevención, detección, intervención, evaluación y retroalimentación.

Este año académico, en la Sede Los Reyes, la Celebración del Día



de la Convivencia Escolar, estuvo centrado en los temas “Conflictos y Empatía”, de Prekinder a 2° básico y “Acoso Escolar y Empatía” en 3° y 4° básicos, además la jornada tuvo como objetivo promover el reconocimiento del Encargado de Convivencia Escolar quien pone al servicio de los alumnos la entrega de herramientas para la resolución pacífica de conflictos.

Los estudiantes participaron de la jornada con diversas actividades al interior de las salas, video alusivo al tema, confección de mural, diálogo, expresión de vivencias y sentimientos para finalizar con la confección de un panel.

Y como la formación integral de nuestros estudiantes depende de todos los integrantes de la comunidad educativa, los padres y apoderados trabajaron en reunión del mes de abril el tema “Acoso Escolar y bullying”.

Una vez más destacamos y valoramos la participación motivada y comprometida de nuestros padres y apoderados apoyando iniciativas en pro del desarrollo personal, emocional y social de nuestros estudiantes.